
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

 

ASSUNTO:  INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE O 

PROJETO DE SINALIZAÇÃO AÉREA E DE SOLO EM TODO O JARDIM ITÁLIA,   

LOCALIZADA NO BAIRRO DO ÉDEN. 

 

Considerando que este Vereador foi procurado 

pelos moradores do referido local, reivindicando esta implantação de 

melhorias que poderão ser feitas no Jardim Itália, sendo uma delas o 

precário sistema de pintura de solo e a verticalização, neste local; 

Considerando que a referida área necessita de 

diversas benfeitorias, que se realizadas, proporcionarão uma melhor 

qualidade de vida aos moradores do local, assim como, aos Bairros 

adjacentes; 

Considerando que dentre as solicitações, pode-se 

ressaltar a implantação desta área de lazer pública com a ressaltando a 

implantação de uma academia ao ar livre; 

Considerando que a área já esta com diversas 

moradias e que facilitaria para as entregas de mercadorias e 

correspondências no local sem o perigo de acidentes no local; 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

Considerando que gostaria de uma cópia deste 

projeto de implantação de solo neste local, para atender todos os 

moradores reclamantes  do Jardim Itália, isto posto é que: 

 

Requeiro à mesa, Ouvido Egrégio Plenário, que seja 

oficiada a Excelentíssima Prefeita Municipal Dra. Jaqueline Lilian 

Barcelos Crespo, nos informar o que segue: 

1) Existe a possibilidade da cópia e implantação da 

sinalização do Jardim Itália, no Bairro do Éden? 

2) Se sim, para quando? 

3) Se não, por qual motivo? 

 

 

 

S/S., 13 de Novembro de 2019 

 

 

 
Irineu Toledo 

         Vereador  


